

チェックします!

新年度予算

議案の質疑

公社の補助金

【米本議員】

大山恵みの里公社から町への平成25年度の補助金等申請資料では、補助金は年々下がっている」と説明があったが、公益・収益部門の予算基礎の内容は。

【観光商工課参事】

公益事業は、農工商連携や6次産業化のサポート的な支援である。

収益部門は、道の駅の物販と食堂が利益を生んでいる。それを公益的事業にあって足りないところは補助金で補っていく。

ファンクラブ

【吉原議員】

だいせんファンクラブ事業の予算が、前年度と比べ95万6000円減額となった理由は。

【企画情報課長】

平成25年度当初予算は骨格予算のため、通信費用など必要最小限の経費を計上した。



ファンクラブ交流会(大阪)

予算編成

【近藤議員】

町長選挙がある場合、新年度の一般会計予算は骨格予算である。必要最小限の予算編成をするのが望ましいが、平成24年度に比べて3.3%増えている。どのような方針で予算編成をしたのか。

【総務課長】

名和地区拠点保育所建設の約6億円を除くと93億3000万円となる。前回改選時の予算に比べ、約3億円増えているが、恒常的に支出が必要なものが増えている状況がある。

御来屋漁港

【米本議員】

港湾建設費がなくなっているが、新しく作った荷揚場の西側のテトラポットが崩れかけている。早急に補修・修繕しなければ、また埋る心配があるが。

【農林水産課長】

今年度、港の修繕が必要な箇所を調査をしている。今後、計画的に修繕などをすすめる。西側のテトラポットも、波などで削られていて、早急な修繕などが必要と考える。

ナラ枯れ

【杉谷議員】

ナラ枯れの現状や進行状況はどうなっているのか。

【農林水産課長】

平成24年度は、被害木が34本。これはカシノナガキクイムシが潜入したもので、伐倒駆除などを行ったが実際は枯れていない。



ナラ枯れの様子(中山地区)